
Bernardo BátizV pastizales y bosques así como
volver a dar continuidad a las
pendientes y áreas naturales
interrumpidas por la cinta as
fáltica verdaderamente noci
va Pero la pregunta obligada
es ¿por qué la Marina ¿No
hay personal competente entre
los tilas de 80 mil integrantes
de la Policía Preventiva del
DF ¿Por qué ceder a la Fede
ración una zona tan nuestra
como es el Ajusco ¿Qué ha
cen los marinos a más de 3 mil
metros sobre el nivel del mar

Su presencia en la alta monta
ña a primera vista no parece
justificarse

Más bien sugiere una deci
sión impuesta o un caso de hu
morismo involuntario lo que
había de agua por la zona ha ido
disminuyendo el río Eslava
sólo tiene caudal en tiempos de
lluvia y los manantiales que
eran abundantes se volvieron
difíciles de encontrar

Tomar medidas para el res
cate de este importante pulmón
de la urbe zona de recarga de
acuíferos es una prioridad que
no puede abandonarse lo que
habrá que revisar es si la solu
ción consiste en meter más ve

hículos y fuerzas militares a tri
llar el terreno o no sería mejor
preservar reforestar vigilar con
policía montada bien armada
provista de medios de comuni
cación y principalmente inves
tigar a grupos de delincuentes
que desde hace tiempo han
asentado sus reales en Topilejo
Parres y otros sitios de la zona
montañosa
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